## UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA CARRERA DE PSICOLOGÍA COMITÉ ACADÉMICO DE CARRERA PERIODO 2010 – 2012

MINUTA: Jueves 10 de Marzo de 2011 Sesión Ordinaria Número: FES/CACPSIC/003/11

## **ASISTENCIA**

**Funcionarios:** Mirna García Méndez, Eduardo Arturo Contreras Ramírez, Gabriela Carolina Valencia Chávez, Rubén Lara Piña, Pedro Vargas Avalos y Otilia Aurora Ramírez Arellano.

Representantes de Profesores: Ma. Del Refugio Cuevas Martínez, Patricia J. Villegas Zavala, Patricia Bañuelos Lagunés, Jorge Enrique García Calderón, Jazmín Roldán Hernández, Alejandra Luna García y Ricardo Meza Trejo.

Representantes de los Estudiantes: Andrea Raquel Moreno Gálvez, Jazmín I. Urbina Navarrete, Adán Aarón Saavedra Pinal.

## DESARROLLO DE LA SESIÓN:

La sesión dio inicio a las 12:20 hrs. con la siguiente ORDEN DEL DÍA:

- 1.-Verificación del quórum.
- 2.- Aprobación del orden del día.
- 3.- Aprobación y firma de actas.
- 4.- Informe de comisiones.
- 5.- Asuntos generales.
- 1.- Verificación del quórum. Se verificó la asistencia e inicio la sesión
- 2.- Aprobación del orden del día: Se aprobó la orden del día.
- **3.- Aprobación y firma de actas:** Se firmaron las minutas de la sesión ordinaria del 20 de enero y de la sesión ordinaria del 03 de febrero del año en curso.

4.- Informe de Comisiones

Comisión de Plan de Estudios: La Dra. Mirna García informó que se tuvieron 16 reuniones informativas sobre el nuevo plan de estudios, de las cuales 8 fueron para alumnos y 8 para profesores. Informó que ya dieron inicio los talleres para profesores para la etapa básica del nuevo plan con los profesores del área de Metodología General y Experimental. Los coordinadores para Curso serán los

953 / n. ore 1

Chlich A. Raminez +

CHAMMINS.

3 Patrices

profesores Alberto Miranda Gallardo y Héctor Santiago Hernández y para Estadística al profesor Félix Ramos Salamanca, en el caso de las unidades de aprendizaje de Laboratorio y Aplicación Tecnológica se informará en la siguiente sesión. El área de psicología social ya se tienen coordinadores de los talleres y espacios, para psicología clínica ya se coordinó el inicio de los talleres y educativa está en proceso de organización. Hizo referencia al hecho de que en los talleres algunos profesores tienen la inquietud de modificar los contenidos de las unidades de aprendizaje sin embargo, los contenidos son los que se encuentran aprobados y deberán ser respetados. Por otro lado indicó que se rescaten las sugerencias didácticas y las estrategias de evaluación que se proponen para cada unidad de aprendizaje y queden contenidas en los compendios de todas las áreas. Finalmente pide que se envíen a los alumnos del CAC el tomo I y II del plan de estudios.

Comisión de Investigación: La profesora Refugio Cuevas en calidad de coordinadora de la comisión, solicita al pleno del CAC el dictamen del Cuestionario de Diagnóstico de Investigación y la Propuesta del Programa de Investigación que fueron entregados para su revisión en las sesiones anteriores. El dictamen fue de Aprobado. Propone una siguiente reunión de la comisión para que se dé inicio a la aplicación.

Comisión de Titulación: El profesor Eduardo Contreras Ramírez informa que habrá cambios en el departamento de titulación de la Unidad de Administración Escolar, sugiere continuar trabajando como están hasta este momento y que continuará reuniéndose con los responsables del departamento de titulación, espera que se conserven los dos días que se tienen para exámenes de titulación para la carrera y así ajustar la agenda y dar salida a dichos trámites. Mencionó que los alumnos que presentaron el EPO deben hacer los trámites en bloque lo cual representa un problema dado que hay alumnos que no han entregado documentos y retrasan a los que ya lo realizaron. Indica que el problema más común de adeudo de documentos es el de la biblioteca ya que piden copia del informe de servicio social para dar carta de liberación. La Dra. Mirna García propone que no se considere el documento de la biblioteca para agilizar el trámite de titulación y que no se lleve a cabo el trámite en bloques. Eduardo Contreras Ramírez propone que los alumnos elaboren una carta compromiso para realizar los trámites de titulación.

Theo

Comisión de Difusión: El profesor Pedro Vargas informó que el departamento de Formación Integral desapareció y que en la actualidad la Secretaria General delegó esta responsabilidad a la Carrera, la cual realizará todo el proceso de avalar los cursos y talleres, reporte y evaluación de los mismos. Propone que los cursos se registren bajo los criterios de Educación Continua y que se hagan ajustes para crear un nuevo formato y solicitar un costo de recuperación para las constancias.

Comisión de Estudiantes: La profesora Aurora Ramírez informó que han tenido problemas con la clave de seguridad para accesar al correo de la comisión de los

a Patricial

A63 m/z.

mae / fu

ilea A. Pamirez A.

Chummy Fred

J. J.

estudiantes, sin embargo los representantes de estudiantes Víctor Rocha y Karen Franco lograron avanzar la captura del correo y están completando la base de un semestre.

Comisión de Docencia: El profesor Ricardo Meza informó sobre el trabajo que se ha realizado hasta la fecha en esta comisión entre las actividades se encuentran el curso de portafolio electrónico y la evaluación del mismo. También mencionó que la comisión considera que a partir de las necesidades de actualización docente en el manejo de las nuevas tecnologías de la información y de fortalecer la implementación del nuevo plan de estudios de la carrera, se está planeando repetir el taller del portafolio electrónico en el siguiente período inter semestral, invitando nuevamente al Dr. Álvaro Buenrostro y así ampliar la cantidad de profesores beneficiados. Puntualizó que se ha difundido la impartición de cursos, talleres y diplomados por vía electrónica a los profesores del área de educativa. El profesor Pedro Vargas propone se realice un seguimiento para ver si los profesores implementan el uso del portafolio como sistema de evaluación. Por otro lado la Dra. Mirna propone que el curso sea permanente porque forma parte de las estrategias de evaluación del nuevo plan de estudios y que se impartan asesorías para su implementación. Finalmente informo que dentro de las aulas y clínicas de la FES se va a instalar Prodigy y se entregaran a los profesores claves de acceso a través de la red.

Asuntos Generales: El profesor Carlos Figueroa López, pide que se registre y dictamine un curso sobre Cardiología que será impartido por el Dr. Alcocer y que es dirigido a profesores. Se dictamina que lo entregue para que se sujete a evaluación bajo los criterios del CAC.

La Dra. Mirna García informó sobre el proceso de evaluación de planes y programas de profesores de tiempo completo, mencionó que estos se entregaron al Consejo Técnico, pero que existen problemas con los planes de trabajo y que el director en conjunto con los Consejeros Técnicos van a revisarlos ya que su propuesta de evaluación integra a la investigación, docencia y apoyo institucional. Por otro lado mencionó que se van a llevar a cabo reuniones de trabajo integrados por ella como jefa de carrera, consejeros y profesores de tiempo completo para revisar la propuesta de evaluación de las autoridades y dar una recomendación. Mencionó que se implementará un formato único de evaluación de informes y planes de trabajo para todas las carreras para profesores de tiempo completo y para profesores de asignatura. También mencionó que es probable que Consejo Técnico devuelva los planes de trabajo al CAC para que se revisen nuevamente bajo sus criterios. Sugiere que se formen grupos de investigación porque es lo que les falta a la mayoría de los profesores.

La profesora Patricia Bañuelos comenta que existen dudas de los profesores que asisten a los talleres del nuevo plan de estudios sobre la elaboración de los compendios y sugiere que se dé un formato para la elaboración de los mismos. La Dra. Mirna responde a este cuestionamiento diciendo que no existe formato ni una metodología específica porque la finalidad de los compendios es que los profesores tengan la guía de contenidos de las unidades de aprendizare. Indicó

Hours A539/

In Our 16 perpo

Otilia A. Pamirez A.

3) (Mumms

The

Lo

que los coordinadores de los talleres a partir de que se implemente el plan, deberán de tener reuniones cada mes para monitorear cómo funciona el compendio como apoyo para la unidad de aprendizaje. También indicó que la comisión del plan de estudios es la que se encargará de evaluar si se cubren las estrategias y contenidos con la finalidad de tener un diagnóstico con la primer generación sobre cómo se instrumento el plan de estudios.

El profesor Jorge García solicito una reunión con la jefa de carrera y los profesores del Área de Educativa en la que se aclaren algunas dudas, la cual se llevará a cabo el martes 15 de marzo del año en curso.

Othlia A. Pamirez A.

Patricia Josefina Villegas Zavala Secretaria de Actas del CAC 30/03/2011

2 Pariare

253 m/s

a cree d'fespo